



いすぐみだよ

すみだこども園 2025・3・24

ポカポカとあたたかい日差しが、春を感じさせてくれるようになりました。4月当初は、あんなに小さかった子ども達も、今では友達とおしゃべりしたり、園庭を元気に走り回ったりしています。ひと回り大きくなった子ども達の姿に、1年間の成長を感じる今日この頃です。

「おおきくなったよ！」



食事・・・スプーンを使って食べる事が上手になりました。好き嫌いもありますが、量を減らしたり、お手伝いをすると少しずつ食べれるようになってきています。食べる量も増えてきていて、おかわりもたくさんしてくれるようになりました。

着脱・・・靴下や靴などは、自分で履いたり、履こうとする姿が見られるようになりました。ズボンなどの着脱も上手になってきましたよ。服は袖を引っ張ってあげると「ジブンデ」と意欲的に頑張る姿もボタンを着け外しが出来るようになったお友達もいてびっくりです！

排泄・・・個人差はありますが、おしっこやうんちが出た事を知らせてくれたり、トイレでおしっこが出来るようになったお友達もいます。まだ、タイミングが合わず出ない事もありますが、トイレに誘うと進んで行こうとする姿に拍手です👏

少しずつですが身の回りの事が、自分で出来るようになってきました。もちろん個人差はありますが、これからもそれぞれのペースでゆっくりと成長して行ってほしいですね(*^_^*)

おともだちだ～いすき♡

友達への関心がより強くなり、数人で集まって楽しそうに遊ぶ姿がよく見られるようになってきました。また、お話しするのが上手になってきた子もいて、「いっしょにすべろっ」と誘い合って滑り台を滑ったり、「いらっしゃいませ～」とお店やさんごっこが始まったりと、見ていてとっても微笑ましいです(*^_^*)まだトラブルになってしまう事もあり、大人の仲立ちは必要ですが、お友達と一緒に楽しい！という気持ちは、しっかり育ってきているようです



もうすぐうさぎぐみ！

進級に向けて、うさぎ組のお部屋で過ごす時間を設けています。目新しいお部屋、玩具にワクワク♡ 新しい先生やお友達との出会いも楽しみですね(^_^)

1年間ありがとうございました 🌸🌸🌸🌸

毎日、泣いたり、笑ったり、怒ったり、そんな元気で賑やかなりす組の子ども達。そんな子ども達から、私達もいっぱいパワーを頂きました。たくさん一緒に遊んだり、散歩に行ったり、時には「イヤイヤ」で困ってしまう事もありましたが、いっぱい抱っこして、いっぱい笑った楽しい1年でした。色んな遊びや経験を通じて成長していく子ども達の姿を、お家の方と一緒に見守ってこれた事を何より嬉しく思います。

「せんせ～」と可愛い笑顔で呼んでくれるみんなが大好きです♡ 至らない所も多々あったかと思いますが、温かく見守り、ご協力頂き本当にありがとうございました。

これからも子ども達の成長を楽しみにしています。

